



CONSEJERÍA DE SANIDAD

Comunidad de Madrid

LA CONSEJERIA DE SANIDAD MANTIENE UNA ABSOLUTA IMPARCIALIDAD EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES AL COLEGIO DE MÉDICOS

Madrid, 14 de febrero de 2016

La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid mantiene una absoluta imparcialidad respecto a todas las candidaturas en las próximas elecciones a la Presidencia del Ilustre Colegio de Médicos de Madrid.

Esta posición institucional se extiende, individualmente, desde el propio consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, a todos y cada uno de los altos cargos de su departamento.

La Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid desea que el proceso electoral a la Presidencia del Colegio de Médicos se desarrolle con la máxima normalidad y que esta institución, tan relevante para la sanidad madrileña, cuente con la estabilidad necesaria para el óptimo desempeño de su papel en la sociedad.

Para ello, Sanidad ofrecerá su máxima colaboración al equipo directivo del Ilustre Colegio de Médicos de Madrid que sea elegido por los colegiados y colegiadas el próximo 18 de febrero.